

Semanario Informativo

Agencia de Prensa  **PRESS**

Publicación Independiente de la Alianza Democrática Oriental



Numero 3, Febrero 2013

7 de Febrero 2013

Reporta el reo disidente Alexis Romero Orduñez desde el Destacamento 3-A de la Prisión Provincial de Guanahama, que debido a sus constantes denuncias de las violaciones cometidas por los militares en dicha prisión, le han restringido al máximo las llamadas telefónicas, las cuales solo puede realizarlas semanalmente en presencia de un militar y solo duran cinco minutos.

7 de Febrero del 2013

Desde la prisión Nacional de Boniato reportan los reos políticos Walfrido Martínez, Abel Cruz Cedeno y Reinaldo Cedeno, que un reo paraminilar atacó físicamente al reo disidente Elier Font Ramis, este en defensa propia le propinco un golpe en la cabeza. Los militares que no habían intervenido anteriormente, tomaron partido en defensa del paraminilar y le propinaron una salvaje golpiza, arrojándole posteriormente para la celda de castigo. Elier Font este casi ciego, es epiléptico, padece de anemia y otras enfermedades, debido a los más de diez años que lleva en prisión.

7 de Febrero del 2013

Andry Frómexa Cuenca preso político, reporta desde el Combinado de Prisioneros de Guanahama, que aproximadamente a las diez de la mañana, tres militares del Departamento Técnico Investigativo (DTI) irrumpieron sorpresivamente en el cubículo 9 del Destacamento 4-B, donde él se encuentra recluso, para realizar una requisa y al no hallar lo que buscaban se llevaron su calentador utilizado para calentarse el agua, a pesar que ese esta autorizado por prescripción médica y se niegan a devolvérselo, alegando que gasta mucha electricidad.

9 de Febrero 2013

Prisión Provincial de Guanahama, denuncia el reo político Andry Frómexa Cuenca, la represión de que es objeto el preso político Emilio Plana Robert, por esta negarse a usar el uniforme penitenciario. Plana asignado por el "Delito por Delictivo (Peligradoso)" a tres años de privación de libertad, ha recibido más de una golpiza por su posición conestrataria, ha sido desplazado de todas sus pertenencias y contenido en celda de castigo hasta el día de hoy. Este tratamiento abusivo y denigrante es llevado a cabo por el segundo jefe de orden

21 de Febrero del 2013

Los familiares de Elier Font Ramis, el reo disidente que fue golpeado por los militares en la prisión de Boniato, tuvieron que pagar una multa de 300 pesos en moneda nacional, para entrar que además de la golpiza, recibiera otra condena. **Reporto desde Santiago de Cuba Aurora Sancho acatrista de la Unión Patriótica de Cuba.** (UNPACU)

21 de Febrero 2013

El jefe de sector de la policía de un barrio de Baracoa en la provincia de Guanahama, en complicidad con agentes de la Seguridad del Estado citaron al joven acatrista de la ADO, Luis Nao Silva, para obligarlo a firmar documentos que más tarde serían utilizados para aplicarle el Delito de Peligrosidad pre Delictivo.

22 de Febrero del 2013

Velazco, provincia Holguín. 22 activistas de los movimientos opositores Cuba Independiente y Democrática CID, Movimiento Cubano de Jóvenes por la Democracia MQJD, Movimiento Cívico Calixto García, El Partido Liberal, La Unión Patriótica de Cuba UNPACU, la Alianza Democrática Oriental ADO y el Frente Nacional de Resistencia Cívica y Desobediencia Civil "Orlando Zapata Tamayo" se reunieron en la vivienda de Yamile Hernández Morales, para rendir tributo al mártir Orlando Zapata Tamayo en el tercer aniversario de su desaparición física, producto de la huelga de hambre que lo llevo a la muerte.

Participantes de la vigilia:

Lino Garnel García Velázquez, David Rodríguez Escalona, Héctor Agustín Pérez Batista, José Andrés Pérez Martínez, Román Velasco Batista, Mabel Escalona, Fernández, Carlos Manuel Peña Ramírez, José Peña Batista, Isael Torres, Maité Cruz Leiva, Ana Rosa Tamayo Torres, Rafael Friman Leiva, Jorge Luis Leiva Ferras, Dalín Jamilís Guerrero Ricardo, Alina Leiva Cruz, Orlando Cruz Hernández, Jesús Días Morales, Manuel Martínez León, Ana Delia Rodríguez Almaguer, Yamile Hernández Morales, María Elsa Santos Verdada, Mari Blanca Espósito Avila.

Reporto George Luis Leiva Ferras, delegado del MQJD en Velasco y miembro de la ADO.

23 de Febrero del 2013

ZAPATA VIVE

dez, Agustín Mandaranga Alvaras, Reimer Arroche Téllez, Andry Frómexa Perea y Oscar Luis Columbié Columbié permanecen en prisión

junto a otros prisioneros que también fueron sancionados por no solo visitar otros prisioneros. Es menester destacar que el año dos mil doce, entre otros, está incluido entre los tantos de mayor represión penitenciaria en Cuba. Más del 40 por ciento de la población penal cubana tuvo que recurrir, como vía alternativa, a la autocatrigestión y la inanición voluntaria, para reclamar sus derechos y protestar por las arbitrariedades que a diario ocurren en las prisiones cubanas. Entre la prisión Provincial de Guanahama y la prisión Kilo- 8, en Camagüey, hubieron más de cincuenta golpizas brutales, maltratos a los familiares y otro sin número de autoagresiones de carácter grave, que en algunos casos, por su gravedad, requirieron urgente hospitalización, suerte que desafortunadamente no corrieron los convictos. Adalberto Soco Montero y Alfredo Picin Mino, que tras ser maltratos en agosto y septiembre decidieron suicidarse (ahorcadose) para no seguir soportando crueldades.

Pero como ninguno de las atrocidades señaladas se comparan con la insalubridad en que viven los presos en Cuba. Al cierre del año dos mil doce de manera inesperada se diseñó por las penitenciarías de Guanahama, Santiago de Cuba y Gramma, un peligroso brote diarréico (cólera) donde hubo una gran cantidad de reos hospitalizados por dicha pandemia. Quiénes son los máximos responsables? Las autoridades de salud pública, que jamás han pronunciado enfáticamente ante las autoridades penitenciaria cubanas y mucho menos le han exigido que nos traten como los seres humanos que somos, y mientras esto no sucede, los presos cubanos seguiremos condenados a vivir en inmundas asistamientos, carentes de todo tipo de condiciones y vulnerables a todo tipo de pandemias y epidemias que azoten a Cuba.

Quiénes rubricamos la presente estamos privados de denunciar públicamente al gobierno cubano, porque hasta el derecho telefónico la policía política cubana no los tiene limitado para así impedir que salgan a la luz pública todos los atropellos y violaciones que se cometen en la prisión provincial de Guanahama, Cuba.

Andry Frómexa Cuenca

Henri Jay Morejón

Juan R Becerra Alfonso

Mirdael Matos Galtza

Alexis Romero Orduñez

Yoandris Lafaruge Robert

Herberro Téllez Reinoso

Director: Isael Poveda Silva, Sub director: Randy Caballero Suárez, Consejo de Redacción: Yanier Joubert Cisneros, Ronielis Leiva Salas, Colaboradores: Vladimir Ramirez Martínez, Ratael Molina Rodríguez, Mirdael Matos Galtza y Herberro Téllez Reinoso.

Dirección: 17 norte Santa Rita y San lino Edif 131 Apto 3412
Télefono: 385 118

interior. Torcuil Castellano Boulli, autorizado por el jefe de la prisión Yoelvis Cagigal Cantillo.

13 de Febrero 2013

Detenidos en Bayamo los directivos de la Alianza Democrática Oriental (ADO) Delmiel Fialago López y Yoandri Montoya Avilés, cuando se encontraban conversando en el parque de la Emulación, cercano a la Iglesia Católica de Bayamo.

13 de Febrero 2013

Se celebra Juicio en Anitillas, Holguín, contra el opositor pacífico Osmany Espada.

15 de Febrero del 2013

Detenidos en Holguín activistas de la Alianza Democrática Oriental (ADO) al rendir homenaje a la desaparecida líder de Las Damas de Blanco Laura Pollán en su 65 aniversario. Los activistas eran miembros de diferentes organizaciones de la oposición pacífica.



20 de Febrero del 2013

Los líderes de la Alianza Democrática Oriental (ADO) Rolando Rodríguez Lobaina, Delmiel Fialago López, Yoandri Montoya Avilés y Heiberlo Utriana Líder del Movimiento Cubano de Jóvenes por la Democracia (MJCJD) fueron detenidos sobre las tras y trenza de la tarde en el municipio de Anitillas, provincia Holguín. Luego los trasladaron para Rederriales en Holguín, bajo un fuerte operativo policial. Carlos Antonio González también fue detenido momentáneamente, y liberado no sin antes, ser amenazado por el agente Yostany de la Policía Política.

21 de Febrero del 2013

En el municipio de Gibara, provincia Holguín se suspendieron las fiestas populares, debido a los brotes de cólera en diferentes localidades de la región. En Palmirito a 5 Kilómetros de Velazco, dos niños menores de 15 años fueron ingresado y un anciano falleció. También se reportan brotes en Arroyo Seco, en Canadá de Niñoses y en Boca, así como en Velazco.

Resumen anual desde la Prisión Provincial de Guantánamo

Miércoles, 9 de enero de 2013

Prisión, Guantánamo, Cuba

A concluido el año dos mil doce y tras de él ha quedado atrás otra larga lista de violaciones de los Derechos Humanos cometidas por el gobierno que por más de cinco décadas se ha autoproclamado paladín de los derechos humanos, mientras a diestra y siniestra reprime y encadenan a todo el que se levante en pos de la verdad que cada día golpea directamente al desgajado pueblo cubano. Como todos conocen el año dos mil doce desde sus primeros días estuvo empapado para el gobierno cubano, si recordamos el trágico deceso del prisionero político Wilmar Villar Mendoza, que falleció en reclamo de su libertad tras haber sido sometido a las más crueles torturas. Posterior a dicho suceso, la policía política cubana le dio luz verde a sus represores y uniformados penitenciarios, para que llevaran a cabo una serie de arrestos preventivos, secuestros y trasidos sorpresivos que ejecutaron semanas antes de la visita del Papa Benedicto XVI a Cuba, que como todos saben, tras su partida, se incrementaron y la población penal cubana se sintió más desamparada al no contar con una institución gubernamental que atienda sus quejas. Por citar tan solo dos ejemplos, entre estos los devuelvos de la Base Naval de Guantánamo, que aun estando amparados por la ley de acuerdos migratorios son sancionados y encarcelados, tal y como ocurrió al prisionero Jerry Jean Morejón, que al ser regresado de dicho encierro. Junto a otros cinco ciudadanos de otras provincias, la policía política del oriental territorio guantanamo, ordenó que al res lo procesaran a nueve meses de privación de libertad por un supuesto delito de desobediencia. Muchos han corrido con igual suerte y otros por tan solo desear visitar la provincia de Guantánamo, en pleno ejercicio, han sido condenados a dos y tres años de privación de libertad por el presunto delito de salida ilegal del país, cuando en realidad lo único que deseaban era gozar de la libertad que le confiere la propia constitución de la República de Cuba en su artículo 9. ¿Acaso los ciudadanos cubanos no tenemos el derecho de visitar otras provincias?

Pronto entrara en vigor una nueva ley migratoria que le permitirá a los cubanos viajar fuera de Cuba y mientras esto sucede, los prisioneros santiagueros Neidel Labrada Acosta, José Arturo Fernández Justin, René Castro Lambert, Wilfredo Carrazano Carrjal, Oscar Osmany González Bassi, René Armando Hierrezuelo Arrafac, José Ibrahim Tamayo Fernán-



23 de Febrero del 2013

En la mañana del 23 de Febrero se reunieron en el cementerio de Holguín, varios activistas de diferentes organizaciones opositoras, para rendir homenaje al mártir Orlando Zapata Tamayo, en el tercer aniversario de su desaparición física. Las organizaciones representadas fueron: Movimiento Claridad, LGBTIA, Partido Liberal, el MJCJD, respondiendo al llamado del Frente y la ADO, se encontraban presentes los activistas Ramón Zamora Rodríguez, Fidel García Rolón, Pedro Leiza Góngora, Juan Sacarias Verdades, Yureli Jiménez de la Cruz, Relhis Pérez Arguëlles, Yainda Pérez Díaz, Julio Cesar Alvarez Varero, Alexander Caza Hidalgo, Jared de la Torres, Arnell Téllez y Yurizander Aguilera Nararño. Estos activistas realizaron una vigilia de 24 horas.

23 de Febrero del 2013

Activistas de la Alianza Democrática Oriental ADO realizan una velada en el parque central de la ciudad de Baracoa y luego se dirigen al museo Itachichin, con el objetivo de honrar la memoria de Orlando Zapata Tamayo, en el tercer Aniversario de su muerte.

24 de Febrero del 2013

Concluye jornada de 24 horas de actividades en honor a Orlando Zapata Tamayo, en casa de la Dama de Blanco Bertha Guerrero, donde cinco organizaciones de la ADO, se reunieron bajo fuerte asedio militar.

24 de Febrero del 2013

Más de 20 activistas de la Alianza Democrática Oriental rinden homenaje a Orlando Zapata, en el domicilio de Malikel Cruz en Velazco. Detenido Delvis Martínez en Banes y Elicser Palma Pupo dos días después en San Germaan. Todo en la provincia Holguín.